

COLEGIO DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR

FORMACIÓN DE LÍDERES PARA EL SIGLO XXI

Calle 62 No. 27A -12 • Bogotá D.C Colombia • Teléfono: 2 49 30 46 • www.colpilarch.edu.co

Bogotá, D.C., agosto 20 de 2025.

"No hay familia perfecta. No tenemos padres perfectos, no somos perfectos, no nos casamos con una persona perfecta ni tenemos hijos perfectos, pero no hace falta.

Lo que importa es el amor".

Papa Francisco

Estimados padres de familia:

Cordial saludo,

En el marco de nuestro calendario escolar, nos permitimos informarles las actividades más relevantes que viviremos con nuestros estudiantes durante los meses de agosto y septiembre. Cada una de ellas busca fortalecer el aprendizaje integral, el desarrollo de habilidades y la vivencia de valores en coherencia con nuestro horizonte institucional.

22 DE AGOSTO - SALIDA PEDAGÓGICA DE CIENCIAS NATURALES

Nuestros estudiantes tendrán la oportunidad de participar en una salida pedagógica orientada al aprendizaje vivencial de conceptos de Ciencias Naturales. Será un espacio para relacionar la teoría vista en clase con experiencias prácticas en el entorno natural. Revisar los lugares y detalles de la circular enviada por el área de Ciencias Naturales

30 DE AGOSTO – SOCIALIZACIÓN DE INFORMES ACADÉMICOS A PADRES DE FAMILIA – ESCUELA ABIERTA

En este encuentro, ustedes como padres conocerán de primera mano los avances académicos y formativos de sus hijos. La Escuela Abierta es también un espacio de diálogo y corresponsabilidad para el fortalecimiento de los procesos educativos.

Con el fin de garantizar un acompañamiento más personalizado, los directores de grupo organizan citas en **secciones de 10 minutos por familia**, para dialogar en detalle sobre el proceso de cada estudiante.

Tengan presente que para poder tener el boletín académico deben estar al día en pago de pensión **hasta el mes de agosto**. Es muy importante que tengan la información del desempeño de sus hijos para que puedan apoyarlos en este último trimestre y lograr superar las posibles dificultades.

La administración atenderá hasta las 12:00 m.

NOTA: El servicio de parqueadero se prestará hasta completar la capacidad; en caso de no encontrar cupo en el parqueadero ofrecido por la institución, se recomienda hacer uso de alguno cercano para evitar dificultades con las autoridades de movilidad y con el vecindario. Para este evento se hará un descuento especial para los padres y la tarifa será de \$8.000.

3 DE SEPTIEMBRE – COLOQUIO DE FILOSOFÍA

Un escenario en el que los estudiantes dialogan, argumentan y reflexionan sobre temas que interpelan la sociedad actual, fortaleciendo el pensamiento crítico y la capacidad de escuchar y respetar otras posturas.

9 DE SEPTIEMBRE - BONÁPOLIS: TODO EN UN SOLO LUGAR

En el marco de esta gran jornada tendremos las siguientes actividades:

• Eucaristía por la Paz

Un espacio espiritual, pedagógico y formativo para agradecer y encomendarnos a Dios, mientras reflexionamos sobre la importancia de construir una cultura de paz en nuestro entorno. A través de la oración y de actos simbólicos, se promueve la reconciliación, el respeto y el compromiso con la paz.

Crazy Hat

Una actividad lúdica donde los estudiantes muestran su creatividad con divertidos sombreros.



COLEGIO DE NUESTRA SEÑORA DEL PILAR

FORMACIÓN DE LÍDERES PARA EL SIGLO XXI

Calle 62 No. 27A -12 • Bogotá D.C Colombia • Teléfono: 2 49 30 46 • www.colpilarch.edu.co

Esta iniciativa, originada en Estados Unidos como apoyo a la investigación contra el cáncer cerebral, es acogida en nuestro **proyecto de inglés intensivo** e integrada al contexto Pilarista desde los valores de la **caridad y la hospitalidad**. El *Crazy Hat* se convierte en un símbolo de equidad entre quienes padecen cáncer y quienes no, acompañándose de actividades como desfiles y muestras que buscan recoger donaciones para apoyar esta causa.

Feria de Ciencias

Exhibición de proyectos investigativos realizados por los estudiantes, fomentando el espíritu científico y la curiosidad.

Galería de Artes

Muestra de expresiones artísticas en diferentes formatos: pintura, música, danza y teatro.

PILEO – Programa Institucional de Lectura, Escritura y Oralidad

Espacios dedicados al desarrollo de competencias comunicativas.

Café Literario

Un espacio cultural que fortalece el interés por la lectura, la escritura creativa y el pensamiento crítico. Aquí los estudiantes exploran su potencial como autores, comparten sus creaciones, dialogan sobre textos literarios y disfrutan de encuentros artísticos. Además de afianzar las habilidades comunicativas, el café literario contribuye a la formación de un pensamiento crítico y al fortalecimiento de una comunidad educativa más sensible, creativa y comprometida con la cultura y el arte.

18 DE SEPTIEMBRE - ENGLISH DAY

Día dedicado a resaltar el aprendizaje del inglés como lengua extranjera a través de presentaciones, actividades culturales, juegos y muestras artísticas que permiten a los estudiantes poner en práctica sus habilidades comunicativas.

24 DE SEPTIEMBRE - TORNEO DE ROBÓTICA

Una jornada para fomentar la innovación, el trabajo en equipo y la creatividad, donde los estudiantes demostrarán sus conocimientos en programación, diseño y resolución de retos mediante la robótica.

Estas actividades son parte de nuestra apuesta educativa por formar estudiantes íntegros, capaces de pensar, crear y transformar su realidad con compromiso social y espiritual. Retomando las palabras de Paulo Freire, *"la educación no cambia el mundo: cambia a las personas que van a cambiar el mundo"*.

Confiamos en que, con su apoyo y acompañamiento, estas experiencias sigan fortaleciendo la formación de nuestros estudiantes en todas sus dimensiones.

Deseándoles que la bendición del Señor y la protección de Nuestra Señora del Pilar siempre estén con Ustedes

Cordialmente:

HNA CONCEPCION AMÉZQUITA DIAZ

Rectora